

あしな支部 2024年度生協強化月間スタート集会 手配り者・班長交流集会を開催！



9月26日(木) 13時30分から、ふれあい診療所2階会議室にて、あしな支部 2024年度生協強化月間スタート集会(手配り者・班長交流集会)を、松本直美副支部長の進行で開催しました。34名が参加しました。

はじめに、篠原和雄支部長が、世界で起きている戦争や石川県能登地方の災害について情勢報告を行いました。(写真上)

続いて、本部から、生協強化月間にについて、あしな支部の目標と到達が報告され、仲間増やしと出資金増やし、大腸がん検診に取り組みましょうと 訴えがありました。

手配り者交流では、108名1,200部の配布が報告され、「健康のため、歩いて配布している。家の方に会うことがあり、おしゃべりが弾むことがあるので楽しい。」「リハビリのつもりで近所に配布している。」「この家には誰もいないよと教えてもらった。どうすればよいか?」という質問もあり、「本部に教えてください。」と答えました。

班長交流では、「退職後ブラブラするより、健康についての班会を立ち上げた。」「趣味の班をつくることにした。」等、新たに2班が出来そうです。

休憩の後、10月6日に開催される「第21回備後の里まつり」に出演するための、「炭坑節」の踊りを、健康力フェのメンバーの指導で練習しました。(写真下)